

# El Mundo Necesita Salud Espiritual

Por muy grande que sea la necesidad de curación física, el requerimiento supremo del mundo actual es su curación espiritual. La vida en este mundo es relativamente corta -y actualmente está cargada con mil dificultades y peligros- mientras la vida, en el sentido verdadero, es eterna y en estos tiempos turbulentos la gente necesita alguna preparación para esta vida eterna.

Su trabajo por mejorar la salud de la gente es un modo meritorio de servir a la humanidad, pero nunca puede ser comparado con el trabajo de iluminar las almas y mentes de los hombres con la Luz de Bahá'u'lláh. Las personas que viven en el mundo son muchos millones, y los bahá'ís sólo un puñado, pero son la levadura preciosa que tiene que leudar la masa.»

*(De una carta escrita en nombre de Shoghi Effendi a un creyente. 08/5/1942)*

Luces de Guía, No. 942